

# Acción Católica

## SEMANARIO PARROQUIAL

AÑO XIX - NUM. 459 - GRANOLLERS, 11 DE OCTUBRE 1959

## El Sacramento de la Purificación

A sus discípulos y sucesores de los mismos, el Señor confió la misión de enseñar. A esta misión llama el Concilio de Trento « el primer y más importante oficio » de los pastores de almas.

Por esto los Papas de todos los tiempos han dirigido sus enseñanzas a los fieles de todo el mundo. ¿Quién no recordará el magisterio profundo de San Pío X, del gran Pío XI y del inmortal Pío XII?

Y el Papa actual, no terminado aún el año primero de su Pontificado, ha publicado ya su tercera Encíclica.

Este deber de enseñar corresponde por derecho divino al Papa y a los Obispos, y por participación del mismo, a todos los sacerdotes que tienen cura de almas y a cuantos el Obispo quiera hacer extensivo ese sagrado deber.

Por esto nuestro Prelado, haciéndose eco de la Encíclica « Sacerdotti Nostri Primordia » de S. S. Juan XXIII, ha dirigido a sus sacerdotes una exhortación, de la que queremos hacerlos llegar a todos vosotros, al menos algo para vuestro bien espiritual.

Dice nuestro Obispo, apoyado en las enseñanzas de los S. S. Pontífices, en especial en los del Papa felizmente reinante, que procuremos librarnos de unas corrientes erróneas que tienden a menospreciar el recto uso del sacramento de la Penitencia para la absolución de los pecados veniales, pues si bien es verdad que existen otros medios para alcanzar el perdón de los mismos, no obstante la frecuente recepción del sacramento de la Confesión ayuda grandemente al conocimiento de sí mismo, hace creer en la virtud de la humildad, desarraiga las malas costumbres, se opone a la tibieza espiritual y en virtud del mismo sacramento aumenta la gracia santificante.

« Todo lo cual ha de conducir necesariamente al hombre por el camino de la perfección ».

Aprovechemos bien estas palabras de nuestro Prelado, que son enseñanza de la Iglesia de Dios, y como prueba de que las oímos, acerquémonos frecuentemente a este saludable Sacramento, pues todo cristiano que a menudo hace un concienzudo examen de su conciencia, renueva el dolor de sus pecados, se reafirma en firmes propósitos de enmienda, se humilla ante el sacerdote para acusarse de sus faltas y se aplica al cumplimiento de la penitencia que en satisfacción de las mismas le imponga el confesor, necesariamente ha de obtener verdaderos frutos de santificación.

¿ Podemos pues dudar de la virtud y eficacia de este Sacramento cuando vemos no pocos cristianos, blasfemos, infieles a su matrimonio, poseedores y aún propagandistas de revistas o imágenes pornográficas, autores de injusticias; en una palabra, « vacíos de virtudes cristianas ».

No. De ninguna manera.

Estos, o bien no reciben el Sacramento de la Penitencia, o lo reciben raras veces. Y si se acercan frecuentemente a él hemos de concluir que, ya a sabiendas, ya por culpable ligereza, no cumplen todos los requisitos que un frecuente y santo uso del sacramento de la Penitencia exige.

Procuremos valernos de estos medios que Jesucristo ha puesto en manos de la Iglesia para, nuestro bien espiritual y para que se hagan eficaces sus efectos, seamos fieles a las enseñanzas que el Divino Magisterio de la Iglesia nos presta.

J. C. LL. Pbro.

## Juventud y Matrimonio

### Por tercera vez

Por tercera vez la Juventud de Acción Católica convoca a los jóvenes y muchachas de Granollers y les invita a una semana de reflexión serena sobre los inquietantes problemas de esta época decisiva de la vida.

Si en las anteriores Semanas de la Juventud se tocaron siempre temas vivos, creemos que el escogido para este año va a suscitar un interés mucho mayor. Sabemos que el matrimonio que nos espera y la familia que vamos a fundar algún día, absorberán lo mejor de las ilusiones y trabajos de nuestro futuro. ¿Quién no se siente impresionado ante la trascendencia de este hecho?

El tema de esta III Semana de la Juventud no ha sido escogido, pues, al azar. Son muchos los que solicitaron que la Campaña « Podem millorar », que tanta resonancia tuvo en el curso pasado, se desarrollase de una forma u otra aplicándola concretamente a la preparación al matrimonio y a la familia. En este aspecto, nuestra formación deja mucho que desear. Vemos en la educación que se nos ha dado un fallo fundamental: no se ha tenido en cuenta que los que tiene en sus manos el educador son los hombres y mujeres del mañana, y este mañana consiste, en parte importantísima y por voluntad de Dios, en la vida de matrimonio y de hogar.

La juventud de A. C., ha sentido la necesidad de prepararse en este sentido y de facilitar a toda la juventud amiga un descubrimiento en común de estos problemas y una reflexión aunada sobre ellos.

Tenemos puesta una gran esperanza en esta Semana de la Juventud. Sabemos que el tema atraerá más que nunca la atención de todos los jóvenes; que no somos tan inconscientes como a veces se nos quiere hacer creer. Está prevista también la continuación de esta campaña de preparación prematrimonial, en forma de coloquios abiertos y de cursillos especiales para novios.

Por unos días, pues, concretamente del 2 al 8 de noviembre, una juventud numerosa y consciente intentará grabar en su alma y llevar a la realidad la idea-fuerza que viene a ser como el lema de la Semana: *Preparemos hoy nuestro hogar de mañana.*

**Preparemos hoy  
nuestro hogar de mañana**

# REFLEXIO

*Rebem d'un amic i subscriptor aquesta reflexió sobre el tema del que ja tant s'ha parlat: l'art actual. El setmanari, com és natural, no es defineix. Ni és aquesta la seva missió. Però potser les observacions següents interessaran.*

Vaig assistir als Diàlegs de Granollers, en els quals es debatia el « Primer Premi de Pintura » d'aquesta ciutat. Escoltats els ponents i tertulians que varen fer ús de la paraula, una cosa vaig notar i és que gairebé tots començaren dient que en pintura no hi entenen res, però que creien etc., etc... I jo em dic: si no entenem una cosa, perquè no ens esforcem a voler-la entendre, voler veure i llegir el què escriuen o diuen els qui ho han estudiat i han donat proves de competència en la matèria? Puix tots hem fet o vist com dues persones discuteixen davant d'una obra, carretera o túnel en construcció i critiquen al paleta o enginyer, i diem: « ¡ Sembla estrany que facin això d'aquesta manera! ¡ Si es veu ben clar que no està bé! », com si amb el fet de tenir l'ofici o haver estudiat, la única cosa que han aconseguit és perdre el sentit comú de les coses, per a fer-les al revés de com ho entenen els profans en la cosa.

A mi, la primera vegada que vaig veure un quadre del pintor Mir, he de dir-ho, no em va agradar, ja que estava acostumat a veure reproduccions de Murillo i més tard quadres de Martí Alsina, Galveny-Gausachs, etc. Davant d'aquell quadre no vaig entendre-hi res. Però vaig llegir que en Mir era un gran pintor, i reconegut, vaig voler veure allò que els entesos hi veien, em vaig esforçar i a la segona o tercera vegada, vaig veure el què de veritat tenia de qualitat pictòrica, que és menys assumpte i més colorit.

Doncs, si els que defensen la pintura moderna i abstracta hi entenen i donen proves de bona fe, fem un esforç per voler entendre i veure les qualitats i el mèrit d'aquesta pintura. No ens tanquem, no diguem « és una presa de pèl », i veurem que sí que hi ha valors i qualitats, i sobre tot no diguem: « jo també ho faria », perquè un pintor no abstracte (encara), com jo, crec amb bona fe que té mèrit i costa de fer-ho.

Un pintor espanyol de primera línia que viu a París i té una obra figurativa bona, va pel camí caminet a l'art abstracte, i ha anat a Itàlia quedant-se meravellat de les obres d'art figuratiu d'aquella nació. Essent ell abstracte, reconeix l'obra dels grans

mestres. No siguem nòsaltres més entesos que ells, que estan dintre la matèria, ja que tampoc l'art abstracte és definitiu, però és un camí per on va l'art, no podem de cap manera apartar-nos d'ell i seguir la seva trajectòria... Volguem veure el què els entesos diuen i deuen estar ben orientats, puix que l'art abstracte està en la trajectòria i va a un lloc; en això no hi ha cap dubte. El temps, en definitiva, dirà l'última paraula. - UN PINTOR LOCAL

## Preparemos hoy nuestro hogar de mañana



### La nueva Parroquia

Nos place poder anunciar a nuestros lectores que con motivo de las Fiestas de Ntra. Sra. de Fátima, que se celebran hoy y mañana en la barriada del Norte, hará su entrada en la nueva Parroquia el sacerdote designado por el Rdmo. Sr. Arzobispo para regirla. Se trata del Rdo. Mn. Juan Coll Padrós, que hasta ahora ha desempeñado celosamente el cargo de Párroco en el Figaró. Desde este momento empieza a existir jurídicamente la Parroquia de Ntra. Sra. de Fátima de Granollers. Sabemos que sus nuevos feligreses están viviendo estos momentos con gozosa intensidad, al ver coronado el vehemente deseo de aquella barriada, que en el futuro podrá intensificar de una manera extraordinaria su vida espiritual.

Nos complacemos en expresar a Mn. Coll nuestra cordial bienvenida y desde estas columnas nos ponemos ya desde hoy a su entera disposición.

### La Escolanía

En emocionante ceremonia eligiosa, un grupo de nuestros simpáticos monaguillos han dejado de pertenecer de una manera activa a la Escolanía Parroquial. En otras ocasiones nos ha complacido llevar a estas líneas la actuación de nuestra Escolanía, por su impecable comportamiento en sus intervenciones en los actos litúrgicos. Ahora nos place poder destacar que varios de sus miembros han cumplido ya con el voluntario deber que se impusieron y estamos seguros están dis-

puestos a seguir, aunque en forma distinta, prestando su servicio a las necesidades de su Parroquia, dando con ello testimonio de las virtudes adquiridas durante este su tiempo de monaguillos.

### Charlas matrimoniales

Tal como anunciamos en nuestro número anterior, van prosiguiendo las tareas de organización de las interesantes charlas destinadas exclusivamente a los matrimonios, a cargo del distinguido charlista Adre Xavier y que tendrán lugar, D. m., en la Casa de Cultura San Francisco de la F. Maspons y Camarasa, a partir del día 19 del corriente mes de Octubre; a las 10 de la noche

### La rúa catequística

El pasado domingo, las calles de nuestra ciudad viéronse súbitamente alegradas con la presencia de una simpática caravana de automóviles cargados de risas e ilusiones infantiles y que recorrieron la ciudad de extremo a extremo antes de dejarlos en la puerta del teatro del Centro Católico, donde les fueron entregados los premios a que se habían hecho acreedores los más constantes asistentes a las sesiones del Catecismo dominical. Su presencia fue muy bien recibida por parte de los numerosos granollerenses que saludaban gozosamente el paso de los infantiles e improvisados viajeros.

### Curso escolar

En el curso de la semana que hoy termina ha tenido lugar la inauguración del curso escolar 1959-60 en los distintos Centros docentes de la ciudad, entre los que figuran, aparte de los Colegios y Escuelas de enseñanza primaria y secundaria, la Escuela Municipal de Música y la Escuela Municipal del Trabajo, siendo para ésta tal vez el último curso que se desarrolla en el actual edificio.

### Diálogos de Granollers

En la última sesión celebrada el pasado martes, día 6, reanimóse nuevamente la polémica suscitada con motivo de la última exposición del « Premio de Pintura Granollers », al organizarse una pública controversia entre los defensores del arte abstracto y el figurativo. Se encargaron respectivamente de ello, el Dr. D. Pio Canal Anfrés y D. Jaime Viñallonga Borrell.

### Exposición de Pintura

Desde ayer, sábado, se hallan expuestos al aire libre, en la Plaza de Maluquer y Salvador, los cuadros participantes en la IV Exposición de Pintura y dibujo, convocada por la Obra Educación y Descanso, que habrá de ser muy visitada por los numerosos aficionados de nuestra ciudad.

CAMISAS A MEDIDA  
Cuellos perfectos inarrugables  
CAMISERIA - SASTRERIA  
**RIERA**  
PLAZA OLLAS, 18

CAFE-RESTAURANTE  
**SALAMERO**  
Centro Católico - Teléfono 701  
Meriendas Helados  
Refrescos Batidos  
y Desayunos P O L O S  
Café de Calidad - Licores de marca  
Alquiler de toda clase de servicio para  
Baquetes y fiestas familiares

VINOS DE PRESTIGIO  
**JAIME RIPOLL ROSSELL**  
Teléfono 763 - GRANOLLERS

# Ante el XX Retiro extraordinario de Montjuich

## Conversación con el P. Piulachs, Director de la Obra de Ejercicios

Está en su última fase la labor de preparación del Retiro Extraordinario que todos los años celebra la Obra de Ejercicios en Montjuich. Según nos dijeron en la Asamblea Comarcal de la Obra, celebrada recientemente en Granollers, con el Retiro de este año se inaugura una ambiciosa Campaña contra el materialismo y de exaltación de los valores espirituales. En relación con el Retiro, con la Campaña de este año y con la marcha general de la Obra, hemos sostenido con su Director, P. Piulach S. I., una interesante conversación que sintetizamos aquí para los lectores de ACCIÓN CATÓLICA.

- 1 — ¿Qué razones cree Vd. que hace necesaria una Campaña contra el Materialismo?
- 2 — ¿Qué espera Vd. que pueda conseguirse?
- 3 — Describanos por favor, el desarrollo que se prevé para esta Campaña.
- 4 — ¿Cuentan con colaboración suficiente para una obra de tanta envergadura?
- 5 — ¿Cómo nos describiría Vd. la marcha de la Obra de Ejercicios en el momento actual?
- 6 — ¿Planes para el futuro?
- 7 — ¿Qué significan para la vida de la Obra los grandes Retiros anuales de Montjuich?
- 8 — ¿Cómo se presenta el de este año?
- 9 — ¿Qué consigna especial daría Vd. para los Ejercitantes de Granollers?

1 — Dos razones: La primera el creciente apego a las cosas materiales y olvido de los valores espirituales y superiores que se nota en nuestro tiempo, y en el que se ha llegado en esto a extremos verdaderamente alarmantes. La segunda: La reacción que se nota en contra de ello, lo cual nos proporciona un clima propicio para la campaña.

2 — Depende de la colaboración. En todo caso un saneamiento y elevación del ambiente general y con buen número de personas REFLEXIONEN, que es el remedio fundamental contra el materialismo; y con la reflexión el mejoramiento individual de muchos.

3 — Como preparación para la misma, llevamos ya celebrados (todo durante el verano) seis cursillos y veinticuatro asambleas, además de varias reuniones preparatorias de estos actos. Se han formado veintiún comités. En la Asamblea de Dirigentes del día 27, a la que asistieron más de 400 ejercitantes, se determinó, en parte, el camino a seguir. Estos comités, cuidarán del desarrollo de la campaña en la zona respectiva, y un comité central en toda la diócesis. ¿Medios que pensamos emplear?: Publicidad moderna, campaña de prensa, conferencias en todas las tribunas posibles, semanas antimaterialistas en distintas localidades, el « Mes de la Higiene Mental y los Ejercicios Espirituales », y sobre-

do organización de numerosas tandas de ejercicios como medio mejor para hacer reflexionar a los hombres.

4 — Ya le he dicho antes, que el resultado depende, en gran parte, de la colaboración que encontremos. Por ahora puedo confesarle que estamos sorprendidos de los muchos y excelentes elementos que se han enrolado. Y esperamos que irán en aumento.

5 — Estamos en un momento de renovación, necesaria en una obra que ya rebasa los 35 años de existencia. En los últimos años, a pesar del creciente materialismo y la aparición de otras parecidas y eficaces formas de apostolado, no sólo no disminuimos el número de tandas y de ejercitantes, sino que va éste en aumento. El último año hemos llegado a la cifra « record » de 1.260 ejercitantes hombres en un trimestre. A ello ha ayudado mucho la campaña publicitaria y la labor de nuestra nueva sección de visitantes.

6 — Sentimos la enorme responsabilidad de tener en las manos una obra que entendemos ser obra base en el apostolado católico y de la máxima eficacia, como nos lo vienen repitiendo los últimos Papas y últimamente lo ha

dicho el actual. Por tanto, ahora, con la campaña contra el materialismo y después más adelante con lo que Dios nos inspire, queremos hacer todos los posibles para que los hombres se paren a REFLEXIONAR, con el medio seguro que Dios quiso inspirar al penitente de Manresa. Queremos poner « de moda » los Ejercicios. Queremos persuadir a cuantos actúan en la Acción Católica o en cualquier apostolado católico, que en los actuales tiempos tienen necesidad de ejercicios espirituales, como la tenemos los sacerdotes que estamos obligados a practicarlos con frecuente periodicidad por prescripción del Derecho Canónico.

7 — Ya sabe que en frase de Angel Marqués son nuestros Retiros Extraordinarios tres cosas: Retiro, Asamblea y Fiesta Mayor de la Obra. Es la reunión anual de la gran familia de ejercitantes en la que se enfervorizan y reciben con su bendición las consignas del Director nato de la Obra que es el Prelado de la Diócesis.

8 — Con los mejores auspicios Esperamos ser bastantes más que ningún otro año. El trabajo efectuado durante el verano dará sus frutos. Y además ayudará el programa: El Palacio Nacional como marco, el Director del Retiro, P. Rey Stolle, tan conocido por sus escritos publicados con el sermónimo de Adro Xavier, y, entre otras cosas, la audición de las canciones del célebre P. Duval, que vendrá expresamente del Norte de Francia para nuestro acto.

9 — La que he dado en algunos otros sitios: « Jam est hora nos de somno surgere ». Son muchos, pero por diversas circunstancias, como ha sucedido en otras partes, como organización no están a la altura que les corresponde. Yo conozco a muchos y tengo la certeza de que en estos momentos de resurgir de nuestra Obra, igual que otros y mejor que muchos otros, sabrán responder con el mayor entusiasmo a esta llamada que ciertamente nos viene de muy arriba. Salúdelos desde las páginas de A. C. y dígalos que en la Obra confiamos mucho en ellos.

### Preparemos hoy nuestro hogar de mañana

Uno de los pocos  
exclusivamente de cava...!

ESPUMOSO

**PERMONT'S**

CAVAS PERMONT'S - San Sadurn de Noya

REPRESENTANTES:

**Bodegas J. Serra, MET'S**

GRANOLLERS

Duerma feliz con...  
PIJAMA DOR-FEL

CAMISERIA-SASTRERIA

**RIERA**

PLAZA OLLAS, 18

SASTRE-MODISTO

**J. SALA JUANOLA**

Príncipe de Viana, 13 - Letra C (bajos)

Calle del Cibe Mundial

particular: Piso 1.º, 2.ª puerta

GRANOLLERS

# LIBROS - LIBROS - LIBROS - LIBROS - LIBROS - LIBROS

## Col·lecció "Criterión"

Sota una apariència tipogràfica realment desgraciada, acaba d'aparèixer — en realitat — de reaparèixer, la col·lecció CRITERION, que és, en realitat una revista presentada amb format de llibre CRITERION, de l'editorial Franciscana, de Barcelona, ha llançat el seu primer número sota el títol « Unitat espiritual d'Europa », primer número que, com diu la mateixa revista, vol ser « com a bon record de l'estada entre nosaltres del pare Verleye, caputxí, fundador del Col·legi d'Europa, a Bruges, i com a homenatge a la ideologia política-religiosa del sant Pare Pius XII... »

L'obra se'ns presenta dividida en els següents apartats: « Pius XII i la unió espiritual d'Europa », « Pius XII i la unió temporal », més dos apèndixs, dedicats, el primer a « Introducció biblio-

gràfica », i el segon a « Fets i estadística ».

Ja es veu, doncs, que el problema d'Europa centra l'atenció d'aquest primer número de CRITERION, primer número, com diem, després d'un llarg silenci. El tema no pot ser més encertat, encara que — potser era inevitable — no s'ha esgotat ni molt menys. Com a llibret d'introducció per a presentar alguns dels problemes, i algunes de les preses de posició ideològica davant el fet de l'edificació de l'Europa del nostre temps, no hi ha dubte que l'obra pot proporcionar elements d'ensenyança força útils i interessants.

Donguem, doncs, la benvinguda a aquesta nova revista, i esperem que, sobretot en quant a la seva presentació, s'hi produirà un millorament que la faci més atractiva i més actual. — J. V. A.

ordinaria Colecta. Invitamos a nuestros feligreses a contribuir a ella generosamente.

### XX Retiro Extraordinario de la Obra de Ejercicios

Mañana, 12 de Octubre, se celebrará en Montjuich el acostumbrado Retiro de la Obra de Ejercicios Parroquiales. Recomendamos a los ejercitantes de Granollers y a todos los fieles la asistencia a los mismos.

#### Reuniones

Mujeres de Acción Católica

Martes, día 13, a las 11 de la mañana. Juventud Femenina de Acción Católica.

Jueves, día 15, a las 9 de la noche.



LUNES: 8 y 9, María Pous; Vespertina, familia Guitet.

MARTES: 8, Asociación Santa Lucía; 9, Mercedes Serra; Vespertina, Teresa Bonet.

MIÉRCOLES: 8, Teresa Roura y Teresa Relats; 9, Esteban Roca Umbert; Vespertina, Montserrat Pineda.

JUEVES: 8, María Pous; 9, Teresa Calvet; Vespertina, familia Vila-Lamarca.

VIERNES: 8, Teresa Umet; 9, Esteban Roca Umbert; Vespertina, familia Uldemolins-Carrencá.

SABADO: 8, Teresa Garrell; 9, Teresa Roura; Vespertina, Miguel Llobet.

DÓMINGO: 7, Esteban Elías y Antonio Serra; 8, Enrique Ganduxer; 9, « pro pópulo »; 10, Teresa Nebot; 11, Pedro Pineda; 12, Sara Bigas de Maspons; 1, Pedro Bretcha; Vespertina, Teresa Bonet.

## VIDA parroquial

### Colectas y Donativos

Pro-Necesidades de la Parroquia

Colecta del 4 de octubre . . . . . 1.441.—

Colecta Pro-Catecismo

Capilla de Fátima . . . . . 185.—

Colecta del Sobre

Recaudación total . . . . . 9.020.—

Construcción Casa Parroquial

Suma anterior . . . . . 52.146,25

X. . . . . 50.—

M. P. T. . . . . 425.—

E. D. S. . . . . 500.—

X. B. A. . . . . 10.—

Total . . . . . 53.131,25

### Domingo XXI después de Pentecostés

Fiesta de la Maternidad de María.

Cultos según el horario anterior.

A las 9, Misa cantada en honor de Nuestra Señora del Rosario.

A las 7 de la tarde, función vespertina.

### Parroquia de Nuestra Señora de Fátima

Hoy, Fiesta Titular de la nueva Parroquia. A las 6 de la mañana, Rosario de la Aurora, con la Imagen de la Virgen de Fátima, desde la Parroquia hasta su Capilla provisional. A continuación, Misa dialogada que celebrará el Rdo. Mn. Juan Coll, designado Pastor de la nueva Parroquia.

Tarde, a las 3, Visita de los niños a la Virgen.

A las 8, Rosario y Procesión de antorchas hasta la Parroquia.

### Capilla de los PP. Escolapios

Horario de misas en los días festivos desde las 6.30 hasta las 11.30 cada hora.

### Mes del Rosario

Cada día, a las 7.30 de la tarde, Rosario y Ejercicio del mes. A las 8.30 de la tarde, Misa vespertina aplicada por las intenciones del mes.

### Fiesta San Antonio M.ª Claret

El próximo domingo, día 18, el Sindicato local textil honrará a San Antonio M.ª Claret asistiendo a la Misa Cantada que se celebrará en la Parroquia a las 10 de la mañana.

### Domingo mundial de la Propagación de la Fe

El próximo domingo, día 18, se celebra en todo el mundo el día de las Misiones, y se efectúa en todas las Iglesias una extra-

## MOVIMIENTO PARROQUIAL

### Proclamas matrimoniales

José Resina Pérez y M.ª Isabel Sánchez García; José Camps Civit y Antonio Mompert Canal.

### Matrimonios

Antonio Gálvez Núñez con Celia Revellés Jiménez; Francisco Marata Rovira con Ana Sierra Roca.

### Bautismos

Jorge Pey Camps; M.ª Mercedes Saperas Vergara; M.ª Dolores Canal Portet; Mercedes López Fibla; Fernando Buil Martín; José Gómez Arcas.

### Defunciones

Manuel Morillo Ferrero; Juan Sala Gallart (Extremaunción); José Gili Riera (todos los Sacramentos); Alejandro Rozas García (Extremaunción); Andrés Plañart Subirats (idem); Mercedes Codina Brutau (todos los Sacramentos); Sabina Boira Garreta (idem).

## CULTOS

### Domingos y fiestas de precepto

Misas: mañana, desde las 7 hasta la 1, cada hora, con predicación del punto doctrinal. A las 9, Misa Parroquial con instrucción litúrgica. Tarde, a las 8, Misa Vespertina y bendición.

Confesiones: mañana, desde las 7 hasta la 1.30. Tarde, de 8 a 9.

Comuniones: En todas las misas. Puede pedirse fuera en casos particulares.

Rosario: a las 7 tarde.

### Días laborables

Misas: mañana, 8 y 9. Tarde, 8.30.

Confesiones: mañana desde las 6.45 hasta las 10.

Comuniones: En todas las misas y cada cuarto de hora desde las 6.45 hasta las 10

Rosario: a las 7.30.

VINOS DE MISA  
**DE MULLER**  
TARRAGONA  
Distribuidor: J. RIPOLL - Teléfono 763

Gráficas Garrell - Granollers - Teléfono 681